

L'affichage environnemental, levier pour la mise en œuvre de l'économie circulaire

Déclaration du groupe CFE-CGC

Le réchauffement climatique doit nous amener à changer de toute urgence nos modes de consommation afin de laisser aux générations futures une planète viable.

Pour changer nos comportements, que nous soyons un citoyen, une entreprise ou une administration, encore faut-il avoir accès à une information transparente et claire afin de passer de consommateur à consom'acteur.

Et c'est ce à quoi, ce projet d'avis répond ; il est donc extrêmement important pour notre groupe CFE-CGC.

Ne plus raisonner en obsolescence programmée mais bien en économie circulaire est un défi pour de nombreuses entreprises.

C'est une magnifique opportunité pour repenser nos modèles traditionnels de production.
C'est une manière de lutter contre l'épuisement des ressources naturelles.
C'est donc un chantier clé de la transition écologique.

Pour devenir réalité, cela va nécessiter la mobilisation de chacune et chacun de nous afin à la fois de faire évoluer les mentalités, mais aussi les comportements en matière de consommation. L'objectif étant de tendre vers une consommation plus sobre donc plus respectueuse de nos ressources naturelles.

Il s'agit à cette occasion de réconcilier production et environnement.

Repenser nos modèles de production signifie pour notre groupe faire de la RSE un levier de compétitivité économique, sociale et environnementale !

C'est pour nous, une formidable opportunité en matière de gisement d'emplois, des emplois durables et non délocalisables.

Ce projet d'avis va dans le bon sens, en assurant non seulement la promotion de l'économie circulaire mais également l'accélération de son développement afin d'aller vers une consommation et une production plus responsables.

Pour toutes ces raisons, notre groupe a voté ce projet d'avis.